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ATA N.° 08/2016 

Aos vinte e dois dias do mês de Março de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando 

aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto 

Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, 

sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura 

das correspondências recebidas havia quatro (04) ofícios do Gabinete do Prefeito e um (01) 

convite da Secretaria Municipal de Educação. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de 

Lei número dezessete (17) que autoriza o Poder Executivo a receber em doação do CPM da 

Escola Municipal de Ensino Fundamental Rudolfo Stein, uma (01) escada de alumínio e dois (02) 

DVD’s, conforme termo de doação em anexo. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu 

com a leitura dos Projetos de Lei Legislativo número um (01), dois (02) e três (03) que com 

apenas um voto a favor cada, foram reprovados por maioria; Projeto de Lei Legislativo número 

quatro (04), que com quatro voto a favor, foi reprovado por maioria. Dando prosseguimento, o 

secretário ainda realizou a leitura do Parecer ao Projeto de Lei número quinze (15) e dezesseis 

(16), que postos em votação foram aprovados por unanimidade. Em seguida, o presidente 

Guilherme Schmitz passou a palavra a presidente do Centro Cultural, Senhora Vera Schmitz que 

esclareceu a prestação de contas referente a 10ª Kappesbergfest de 2016, apresentando aos 

nobres vereadores planilhas de gastos totais da festa, bem como o balanço orçamentário final. 

Passando para as explicações pessoais, os vereadores agradeceram a presença do público 

presente na sessão e parabenizaram o município e a comissão emancipadora pela 

comemoração do 24° ano de emancipação de São Pedro da Serra. O vereador André Adilson 

Artus comentou sobre sua incessável preocupação a respeito da segurança pública, lamentou o 

incidente nos bancos Sicredi e Banrisul nesta última segunda feira, vinte e um de Março, e disse 

ainda que não somente a segurança, mas também a educação e a saúde pública estão 

desassistidas no país e no estado. O vereador Carlos Alberto Walter complementou as palavras 

do colega André dizendo que o alto índice de desemprego enfrentado pelo país hoje também é 

um dos fatores que fomenta a violência e que esta pode ser encarada como uma das 

consequências decorrentes do progresso. O vereador Auri Leopoldo Hensel parabenizou o 

Centro Cultural e comissão organizadora dela promoção da 10ª kappesbergfest. O vereador 

José Danilo Mallmann questionou o prefeito municipal, que se fez presente na sessão, a respeito 

da compra de uma carga de brita, sendo que este material já é produzido pelo município e 
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também sobre a finalidade da verba decorrente da abdicação do aumento salarial do Poder 

Executivo. Em resposta, o prefeito explicou que uma peça do britador municipal está danificada, 

e por este ser muito antigo não estão encontrando a peça original, mas já estão sendo tomadas 

as devidas providências. Além disso, disse que o equipamento não produz pó de brita, portanto 

quando se faz necessário, este produto é terceirizado, neste caso, aproveitou-se para fazer a 

solicitação de brita juntamente com a licitação do pó de brita para cobrir a demanda 

momentânea. Em relação ao destino do orçamento excedente em virtude da renúncia ao 

aumento salarial do Poder Executivo, o prefeito disse que não havia um planejamento fixado a 

respeito disso, que este dinheiro ficará disponível em caixa para despesas da prefeitura. O 

vereador Luiz Naldair Pereira da Silva parabenizou o Centro Cultural pela eficiência na prestação 

de contas e pelo excelente evento. O vereador Jandir Klein Werner discordou das palavras do 

colega Carlos Walter e disse que a violência e a falta de segurança não são de forma alguma 

reflexo do progresso, mas sim um descaso total da união, disse também que deparou-se com 

uma fiscalização da brigada municipal no interior da cidade, e que segundo ele este serviço 

deveria ser prestado no centro urbano, não no interior. O vereador André Adilson Artus, 

novamente com a palavra, aproveitou a oportunidade para questionar o prefeito sobre o destino 

do resíduo de material asfáltico proveniente das obras da BR470. Em resposta, o prefeito disse 

que este material foi doado para o município em prol da realização de obras de pavimentação 

em estradas do interior. O presidente Guilherme Schmitz ressaltou sua grande preocupação em 

relação ao represamento da água das chuvas e o alagamento das casas de alguns munícipes 

ocorrido neste último domingo, 20 de março do corrente ano. O mesmo disse ser um problema 

grave e pediu que sejam tomadas providências em relação aos encanamentos responsáveis 

pelo escoamento da água da chuva. Este ainda agradeceu aos colegas que votaram a favor do 

aumento para os funcionários da câmara, apesar de o projeto ter sido reprovado por maioria, e 

aproveitou para comunicar que não haverá sessão ordinária na terça feira próxima, por esta ser 

a quinta terça feira do mês. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 22 de Março de 

2016.  

 

 


